

„Wallfahrt Österreich“ für den Frieden



Kontakt: Pius Frank
3691 Nöchling, Siedlung 14
Tel.: 0677 62 38 06 40
piusfrank@outlook.de
<https://www.wallfahrtosterreich.at/kontakt>

Die Initiative – „Europäische Friedensrose“ – lädt alle Katholiken Österreichs ein zur „Wallfahrt Österreich“ für den Frieden

am Sonntag, dem 13. Oktober 2024

zu unterstützen.

Der Weltfriede ist zunehmend gefährdet, nicht nur in der Ukraine und im Heiligen Land. Deshalb ist es die erste Aufgabe von Christen, für den Frieden zu beten. Im zweiten Geheimnis von Fatima steht der Satz. „*Wenn man tut, was ich euch sage, werden viele Seelen gerettet werden, und es wird Friede sein.*“

Der Erfolg dieser Friedenswallfahrt ist vom Engagement von Priestern, Ordensleuten und Laien abhängig. Jeder ist eingeladen, in seinem Umfeld zu werben und ...

- eine Wallfahrt mit anschließend hl. Messe oder
- eine hl. Messe als Wallfahrtsmesse zu organisieren.

Zur Planung:

- Kern der „Wallfahrt“ ist die Feier einer hl. Messe in der Intention „für den Frieden“.
- Priester können sich beteiligen, indem sie entweder die Pfarrmesse(n) in der Intention als „Friedensmessen“ feiern oder eine zusätzliche „Friedensmesse“ anbieten.
 - Eine kurze Einführung, Fürbitten, Friedensgebet (Andacht) werden bereitgestellt.
 - Eine Fußwallfahrt kann vor oder nach der hl. Messe geplant werden, ist aber nicht zwingend erforderlich.
 - Schön wäre es natürlich schon, wenn man zumindest eine „Rosenkranz-Wegstrecke“ gehen würde. Hinsichtlich des Wanderweges gibt es keine Vorgaben.
- Laien können sich an bekannte Priester wenden und sie ersuchen, bei dieser „Gebetsaktion“ mitzumachen. Sie würden die Organisation übernehmen...
- Flyer nebenan kann man bestellen (Spende) – möglichst bald – unter Angabe von:
 - Kirche (Name, PLZ, Ort, Bundesland)
 - Hl. Messe beginnt um (Uhrzeit)
 - Fußwallfahrt (Treffpunkt wann und wo)
 - Stückzahl Flyer

Die Daten werden auf den Flyer gedruckt, z.B.



Bitte machen Sie mit – DANKE

Ihr *Pius Frank*